



Miyerlandi: seguimos hasta el final

Por Mauricio Ríos Giraldo

El pasado fin de semana la exsecretaria de Salud y candidata a la Alcaldía de Cali, Miyerlandi Torres, sorprendió con una masiva convocatoria...

En la carpa La 50, la candidata realizó un evento en el que reunió a más de cinco mil personas.

Graffiti habló con la exsecretaria de Salud para conocer cuáles son sus planes y qué mensaje quiso enviar con esta convocatoria.

“Estamos mostrando que nosotros seguimos hasta el final, que seguimos fuertes, a diferencia de otras candidaturas que están tratando de negociar y ver para dónde se van”, dijo Torres.

“Ya estamos en la recta final, nos falta un mes para las elecciones y lo que estamos demostrando con los amigos y las personas que llegan a apoyarme es que esta es una candidatura respaldada por la gente, que nos hemos ganado ese cariño y ese reconocimiento gracias a un trabajo realizado con dedicación, especialmente durante la pandemia”, agregó la candidata.

Ante la posibilidad de que Diana Rojas decline para adherir a Alejandro Eder, Miyerlandi Torres está a punto de convertirse en la única mujer en la competencia por la Alcaldía de Cali. Esto dijo la profesional de la salud al preguntarle al respecto:

“Después de tener a cinco mujeres en la campaña hoy solo quedo yo en un espacio que históricamente ha sido de hombres, hay machismo y hay violencia política contra la mujer, lo que le pasó a la otra candidata es violencia, cuando tienes un jefe que te ordena que te tienes que bajar porque él es el que pone la plata, es igual a lo que viven muchas mujeres en sus hogares”.

“Las mujeres somos capaces de salir adelante solas, y eso es lo que quiero demostrar, esa es la independencia que me da la candidatura, por más que me quieran bajar, estoy en el podio en las encuestas y eso me vuelve muy atractiva para otras campañas”, agregó Torres, quien aseguró que otros candidatos la han buscado pretendiendo su adhesión.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Bukele casi noquea a Petro](#)



[Video: Indignación por agresión contra trabajadores en Ibagué](#)



[¿Cómo saber si es jurado de votación?](#)



[Balance y posibilidad de repetir en día sin carro y sin moto en el 2023 en Cali](#)





Le dijo patán a Tulio

Y a propósito de la política y el papel de las mujeres, Miyerlandi Torres protagonizó este martes un rifirrafe con Tulio Gómez.

Luego de que el Consejo Nacional Electoral revocara la candidatura de Gómez a la Gobernación del Valle, Torres –a través de la red social X, antes Twitter- criticó al comerciante por haberse inscrito como candidato estando inhabilitado y citó como ejemplo una publicación en la que recordó que ella renunció oportunamente al cargo de secretaria de Salud de Cali para no inhabilitarse.

Ante el cuestionamiento de Miyerlandi Torres, Tulio Gómez le respondió: “No coja lucha donde no la han llamado” y ella le replicó: “¡Patán! Típico de la vieja política, intentando callar a las mujeres”.

Al preguntarle porqué le dijo esto a Gómez, Torres respondió: “Porque uno no puede jugar con la gente, con los sueños de la gente, Tulio desde el principio sabía que estaba inhabilitado, eso es engañar a las personas, y yo como candidata y ciudadana tengo el derecho a opinar, y no esperaba una respuesta tan machista de parte de él”.

Por lo visto, en el mes que resta de campaña, Miyerlandi dará mucho de qué hablar.

GRAFFITI

Martes 26 de Septiembre, 2023

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

No hay más artículos para cargar

OTRAS NOTICIAS

GRAFFITI

Miyerlandi: seguimos...

El pasado fin de semana la exsecretaria de...

GRAFFITI

Wilson se la juega con...

El senador Wilson Arias, del Pacto Histórico,...

GRAFFITI

¿La Alcaldía de Cali: una...

En marzo, cuando comenzaba a calentar motore...

